

Une brigade solidaire portoricaine visite le Mémorial Che Guevara à Cuba (+Photo)



brigade-Porto-Rico

Santa Clara, Cuba, 2 juillet (RHC) Les membres de la XXXIème Brigade de Solidarité Porto Rico-Cuba Juan Rius Rivera ont visité aujourd'hui à Santa Clara, dans le centre de notre pays, le Mémorial Ernesto Guevara qui garde les restes du Che.

La brigade solidaire est formée de plus d'une centaine de membres qui parcourent la nation et qui ont remis la veille à La Havane la médaille de la victoire au président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, aux cinq combattants antiterroristes cubains et à l'indépendantiste portoricain Óscar López.

À leur arrivée au mémorial, les notes musicales des hymnes des deux pays ont été entonnées et les visiteurs ont déposé une offrande florale au pied de la sculpture du commandant argentin cubain, dont les restes reposent ici avec ceux de ses compagnons tombés dans la guérilla bolivienne en 1967.



Le groupe conduit par Milagro Rivera est formé de jeunes qui viennent à Cuba pour la première fois, et d'autres amis de longue date du peuple cubain, qui, dans leurs propos ont mis en exergue la figure internationaliste du Che Guevara et ont élevé leurs voix pour la cessation du blocus des États-Unis contre Cuba

Depuis plus de trois décennies, la brigade Juan Rius Rivera se rend à Cuba pour exprimer sa solidarité avec l'île et réaffirmer les liens de fraternité entre les deux nations. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292412-une-brigade-solidaire-portoricaine-visite-le-memorial-che-guevara-a-cuba-photo>



Radio Habana Cuba